
 
    

      

  

Botucatu, 01 de julho de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 392, aprovado em Sessão Ordinária de 
08/06/2020, através do qual solicita “informar se as empresas do transporte coletivo 
estão realizando a manutenção dos elevadores para cadeirantes nos ônibus” 
esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que as referidas concessionárias realizam as manutenções destes 
elevadores e destaco que a equipe de fiscalização do sistema de transporte coletivo 
acompanha a operação destes equipamentos de forma rotineira. 
                                                                                                                              
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


